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Lacarretera de Rota se de~doblará en dos años
El consejero de Obras Públicas, Luis Garcfa Garrido, presidió ayer la colocación de la primera piedra de las
obras de desdoble de la carretera A-491 que conecta las localidades de El Puerto y Rota, cuyos alcaldes
también estuvieron presentes en la cita. Dicha via, que reserva espacio para la bicicleta y su conexión con
el carril de Chipiona. permanecerá en obras durante los dos próximos años. -PÁGINA14-
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El acusado (con americana gris) se apresta a entrar en su domicilio.
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POBLACiÓNSupondría dos millones anuales

Cádizrenuncia a solicitar
la condición de gran
municipio por su coste
El Ayuntamiento de Cádiz re-
nuncia a solicitar la condición de

gran municipio para la capital ga-
ditana debido a su "elevado" cos-

te. Según el portavoz del equipo
de Gobierno, Ignacio Romaní, la
adhesión a laLey de Grandes Ciu-
dades supondría un gasto anual
de dos millones de euros y consi-

dera que no es el momento ade-
cuado. Por ello prefieren posper
l1eresta iniciativa"hasta que se re-
suelva el problema de la finan-
ciación de los consistorios a través
de un acuerdo de Estado" -La oper
sición municipal aboga por acer
gerse a los aspectos menos graver
sos de la Ley. -PÁGINA4-
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-EDITORIAL-

UNAÑO PARAEL
APAGÓN ANALÓGICO

D
enlTo de casiun año la se-
ñal analógicade televisión
se apagará en nueslTopaís
lo que supondrá un im-

.portante cambio en el modelo te-
levisivotal ycomo se concibe des-
de hace ya más de medio siglo en
Europa. Lo que sustituirá a lasco-
nocidas antenas de televisión será
la denominada TDT oTelevisión
DigitalTerreSlTe.Será laúnicafor-
lOade ver la televisión en abierto
y no pagando, por lo que los ciu-
dadanos deberán adaptarse si
quieren recibir la nueva señal de
televisión.

De hecho, ya el propio Go-
bierno es consciente del asunto y
avisaen un anuncio con clave de
humor yacento porteño. Lo cier-
to es que a día de hoy el TDT ya
llega al 50% de los hogares espa-
ñoles, un porcentaje que puede
parecer muy alto pero no hay que
olvidar que quedan tan sólo 365
días. La audiencia alcanza más
del 25% por lavíaTDTyya se han
vendido 17 millones de simoni-
zadores, de los cuales casi la mi-
tad, un 45% lo fueron durante el
último año.

Elapagón analógicose hará por
fases al igual que las nuevas con-
cesiones que se están dando a ni-
vellocal de los nuevos canales de

Volvera empezar
desde el principio

L
a concejal de Medio Am-
biente, Beatriz Fuentes,
anunció en Pleno el jueves
que la concesionaria del au-

tobús urbano, GDF, ha roto las ne:
gociaciones con los ITabajadores a
raíz de los últimos actos vandáli- .

cos que se han producido d'e los
queja compañía responsabiliza di-
rectamente a los empleados. Des-
de hace casi dos meses estos están

movilizándose para reclamar me-
joras laborales, que la empresa
achaca a una mera cuestión eco-

nómica y los ITabajadores a 01Tas
mejoras en las que incluyen una
bolsa para los eventuales. Ni las
movilizaciones, ni las protestas, ni
la intención del Gobierno local de
estudiar todo el conlTato para fi-
jar si se incumplen algunos de sus
términos están haciendo reflexio-

nar a la empresa. Todo lo conlTa-
rio. El conflicto se está enquistan-
do tanto que es dificil prever una
solución que favorezca a las dos
partes. Como siempre en este tipo
de problemas los más peljudica-
dos, al final, los ciudadanos que
necesitan el autobús.

TDT. Por cierto que hay que re-
cordar que en ronas como en la
Bahía de Algecirasuno de losope-
radores (el 01T0ya ha sido conce-
dido a la televisión municipal de
Algeciras) ha sido declarado de-
sierto.

No es el primero que queda de-
sierto mienlTasalTosmuchos ope-
radores locaiessiguen recibiendo
lapertinente autorización. El pro-
ceso que quedase desarrollará du-
rante este año, el 30 de junio se
producirá el denominado apaga-
do analógico de la primera fase
que afectará a 1.286municipios y
cinco millones de espectadores
mienlras que la segunda fase al-
canza hasta el 31 de diciembre
donde se alcanzará lacifiade nue-
ve millones que sintoIrizacin TDI

Luego se trata de correr cul-
minando en abril de 2010 ya que
no hay nuevos plazos -de hecho
ya se aplazó hasta 201110 que es-
taba previsto para este año-.

El cambio a la TDT además de
hacer desaparecer muchas televi-
siones locales provocará que la ac-
tual televisión desaparezca "defi-
nitivamente para dar paso a una
nueva tecnología que revolucio-
nará el mundo audiovisual"segíin
el presidente de hnpulsa TDT,Ela-
dio Gutiérrez.

Juiciosparalelose
irremediables

I
ndependientemente dellrans-
currir de la Justicia en el caso
del presunto delito de malver-
sacióndefondospúblicos-muy

lento, además, al parecer por laful-
ta de contundencia de las pruebas
aportadas-, se están produciendo
de forma paralela dos juicios que
siempre corren el riesgo de con-
vertirse en temerarios en función

de cómo se manejen los datos. Por
una parte,.el de la calle que se ali-
mentade la rumorología en el más
ampliosentidode la palabra ycuya
única conclusión es la acusación

indiscriminada conlTa el robo que
su&e el ciudadano más que conlTa
los que lo perpe!Tan; por alTa, el
político, no necesariamente des-
de las organizaciones políticas, que
también, sino del mismociudada.
no que considera que quienes os-
ten tan los cargos públicos son tam-
bién los garantes de que no ocu-
rran cosas como la que está ocu-
rriendo. Y por ende, cuando ocu.
rren, son responsables, al menos
políticos, de que la ciudadanía sien-
ta que alguien le siega la hierba
bajo los pies.

-EL INFILTRADO--

Aplausos nos mata, todos los conductores que pasaban por
la avenida dirigían sus miradas hacia ese punto, y
hubo algunos más lanzados que reclamaban ser
grabados por la televisión yquien acusó a los po-
líticos de hacerse sólo la foto.

Estarán que lrinan. Los socialistas,
digo, con los aplausos que no se lle-
varon en el Pleno del Ayuntamiento
de Cádiz celebrado ayer. Aplausos da-
dos por los ex ITahYadores eventua-
les de Delphi y que iban dirigidos al
grupo municipal popular y al grupo
unipernonalde lzquierda Unida. Hay
que ver, obreros criticando al partido

de los idem. Que viene la pinza, de nuevo.

Sólo es la foto

Los boquetes

ElAyuntamientode San Fernando, con esode que
la calle Real lavan alevantarcon lasobrasdellran-
vía cuando pase la Semana Santa y había que ta-
par los agujeros de la falta de losas para que la gen-
te no se caiga en Semana Santa (aquí todo es para
la Semana Santa o para el 2010), en vez de repo-
ner losetas rotas con lasque se están quitando de
la obra del!Tanvía ha cubierto los huecos con za.
horra. Pero eso fue hace un mes yya hay agujeros
en los que 1T0piezauno en cuanto se despista un
poco, porque la zahorra se pega en las suelas de
los zapatos ycada vezhay menos. Ahora todos ha-
cen apuestas a ver cuántos se caen en la chapuza
que han hecho, una mancha para el bueno de Gó-
mez Piñero.

La colocación de la primera piedra de la duplica-
ción de lacarretera de Rota tuvo lugarjunto alBar
Jamón y sin duda llamó la atención por la aglo-
meración de políticos que allí había desde el con-
sejero de Obras Públicas pasando por alcaldes de
El Puerto, Rota, Chipiona, Mancomunidad de la
Bahía, parlamentarios, concejales... amén de me-
dios de comunicación, claro. Comó la curiosidad

-SUBEN Y BAJAN-

FERNANDO LÚPEZGIL

PORTAVOZOELPSOEDESANFERNANDO

A disposición del gobierno
para esclarecer las cuentas

t...
EIUder del PSOE se ha p~esto
a disposición del equipo de
gobierno paraesclarecerla

presunta malversadón de fondos y
de caminoaclararlascuentas
munidpales de años anteriores,
vistos los antecedentes de errores
en otros temas contables
reconocidos en el Pleno.

PUNnLLA-

----

LUIS GARCIA GARRIDO

CONSEJERODéOBRASPÚBUCAS

BEATRIZFUENTES

CONCEJALDéMEDIOAMBIENfE,El PUERTO

Comienza la duplicación de
la carretera hasta Rota

t Aunque los portuenses
. tengan que aguantar casi

dos años de obras, la
duplicación de la carretera de
Rota en su totalidad hasta El
Puerto va a unir más a estas
poblaciones y supone un
adelanto importante en cuanto
a infraestructuras se refiere.

Los vecinos de La Alhaja ya
disfrutan de un parque

t Han tenido que esperar
nueve años pero finalmente
losvecinos del pago de la

Alhaja pueden disfrutar de un
parque por el que han luchado de
forma constante. Ahora sólo
queda que los niños y mayores
puedan disfrutar de esta
significativa inversión.

-LAS FRASESDa DIA---

"Estaexposiciónllevabamuchotiempo
enelcandeleroperopordiversosmotivos,

como 10s"laborales,no habiamospodido
organizarlahastaahora"

MATlLDE OIICA

PRESIDENTA GRUPO EMPRESAS ALTAQIS

Eltío vivo deAstilleros

G
astamos una auténtica milIonada en el so-
terramiento de la vía del tren a su paso por
Cádizyahora nos gastamos alTa en levan-
tar un muro para que el segundo puente

penelTe en la ciudad con la inclina.ción adecuada.
La gozosa rotonda que quiere conslruir Fomento
parecerá un espléndido tío vivo:en una superficie
circular situada a cierta altura (y tan cierta) !Tansi-
tarán millares de vehículos que los peatones que
quieran cruzar de La Paz a Astilleros yviceversa se
quedarán mirando embobados. Incluso sin la mu-
siquilla adecuada, aquello será una feria. Hasta que
no lo tengamos encima, no seremos conscientes de
lo grande que es el puente y de las infraeslructuras
que requiere para apovarse en Cádiz. Losabrán bien
los vecinos que puedan dar la mano a los conduc.
tores desde su ventana.

Jose Antonio Mallou Dia,
co,"""ODElEDADO

Joaquln Ladrón de Guevara
~'KTO' DEeEX'""","

José Maria Piosa 51g1..
D"'CTO' OO","COl

Mauricio Navascues Martln
''''CTO'

"Ahora nos tocasufrirlasobraspor
eso pido paciencia,porque nos

beneficiarán a todos"
W'S GARdA GARRIDO

CONSEJERODEOBRASf'ÚBUCASDELAJUNTA

"Creemosquedeberiahaberse
consultadoa losexpertosenasuntosde

estaindoleantesdedaresepaso,puesto
quetanta urgenciapuedehaber

perjudicadoel procesode la
investigación"

FERNANDO LÓPEZ GIL

PORTAVOZ DEL PSOEDE SAN FERNANDO

Información EDITA
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Las opiniones vertidas en las disünta, colomna,
de opinion no coinciden necesariamente con la

, opiniondel periodleo.la cual 'ó10 ,e "an,m;'e a
travé, del articulo o artleulo, editoriales.
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INFRAESTRUCTURASMoresco agradece la inversion y tiende la mano a la Junta para futuras colaboraciones

Lacarretera de Rota estará en
obras los próximos dos años
Elconsejero deObras
Públicasasistea la
colocaciónde la
primerapiedra

Eldesdobledelavíase
harásobrelas
márgenesparaevitar
cortesdetráfico

J.ESCUDERO
LOCALIDAD
Los alcaldesde Chipiona, Manuel
García, Rota, Lorenzo Sánchez, y
El Puerto, Enrique Moresco,
acompañaron ayer al consejero
de Obras Públicas Luis García Ga-
rrido en la colocación de la pri-
mera piedra de las obras de des-
doble de la carreteraA491, que
conecta a las localidades por-
tuense yroteña, conscientes de la
importancia que esta infraestruc-
tura tiene para la Costa Noroeste.

La actuación supondrá una in-
versión de 26,5 millones de euros
yse desarrollará durante casi dos
años, de ahí que García pidiese
paciencia a losusuarios "ahora nos
toca sufrir las obras" de esta vía
que, una vez finalizada, facilitará
"la movilidad" entre estas locali-
dades, laBahía y lacampiña deJe-
rez y,por tanto, "beneficiará a los
ciudadanos" .

El acto protocolario que tuvo
lugar en la glorieta de Molino Pla-
tero (junto al Bar Jamón), con-'
gregó además al delegado pro-
vincial de Obras Públicas, Pablo
Lorenzo, al delegado del Gobier-
no enCádiz,JoséAntonioGómez '

Periñán, al presidente de la Man-
comunidad, Felipe Márquez, con-
cejales, parlamentarios, comer-
ciantesyempresarios. Garrido ase-
guróqueestaobra,incluidaenel

DETAUESDELPROYECTO
La intervención que llevaráacabo
la constructora UTE Aldesa/Pé-
rez Jiménez afectará a 8.625 me-
tros de longitud e incluye la cul-
minación de la autovía hasta Rota
con dos carriles para cada senti-
do, arcenes exteriores de 2,5me-
tros yuna mediana de 2,6metros
que se irá estrechando en la zona
más cercana a Rota. Asimismo se
habilitará un carril bici que co-
nectará la ciudad con Chipiona y,
en el futuro, con Sanlúcar. Este
tendrá un ancho de tres metros
cuando sea independiente y de
2,5 cuando vayajunto a la vía de
servicio.

La intención de laJunta es no
alterar el tráfico, parla que ladu-
plicación se apoyará en las már-
genes de la carretera mediante un
desdoblamiento mixto. De esta
forma se intenta que no haya cor-
tes de tráfico durante las obras.

El proyecto contempla un pri-- mer enlace de nueva construcción

El consejero Luis Garcia Garrido junto al resto de autoridades invitadas durante la colocación de la primera piedra. que conectará, mediante unaglo-
rieta a la altura de los depósitos

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - tre Chipiona yJerez. Su carácter de Campsa, con Fuentebravía, Ma-
metropolitano fue resaltado por nantial ylasurbanizaciones adya-
elconsejero, quien avanzó lapue&- centes a la Base, yotro en Molino
ta en marcha de una taIjeta an- Platero. Esta última sufrirá una re-
daluzade transporte. modelación importante en el

Enrique Moresco se mostró sa- puente yen la misma glorieta así
tisfecho por esta intervención y como en los ramales de salida. Se
confió en que este tipo de actos se va a corregir el trazado de la ac-
repitan a menudo en la ciudad. tual carretera para reduCirlas dos

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - "No hay más remedio que hacer- --'curvas situadas en el primer tra-
lo y agradecerlo de corazón a la mo.
Junta de Andalucía", dijo, por esta En cuanto a estructuras, la du-
inversión por la mejora que su- plicacióndeestavíacontemplael
pondrá para la infraestructura de desdoble de la situada sobre el río
la Costa Noroeste. Abogó por la Salado con un viaducto de vigas
"cordUra,unión de esfuerzos yco- pretensadas yse habilitarán otras
laboraCión" entre las administra- dos estructuras de características
ciones porque estas obraS benefi- casiidénticas en los kilómetros 16
cian sobre todo a los ciudadanos. y 19Yla última la duplicación del
"En elAyuntamiento siempre vais puente ya en uso.

-- -- -- -- - - -- -- -- -- - -- ---

MOLINO PLATERO

Larotonda sufrirá un
cambio completo con

nuevos ramales de
salida y duplicación

del puente
n_n n- n- ----

Plan MásCerca de la Junta, supo-
ne un gran "esfuerzo" para la Ad-
ministración autonómica que per-
mitirá la creación de 464 puestos
de trabajo de los cuales 269 serán
directos y el resto indirectos y" car-
tera de trabajo" a la adjudicataria
ya las que suministran materiales.

La intención del Gobierno au-

CARRILBICI

Lavía reserva
espacio para la

bicicleta y su
conexión con el

carril de Chipiona

tonómico es seguir siendo la co-
munidad autónoma que más in-
vierte en obra pública, añadió el
consejero, quien avanzó que el
resto de actuaciones en la Costa
Noroeste están muy adelantadas.
En redacción se encuentra elpro-
yecto de duplicación de lacarre-
tera Rota-Chipiona yse actúa en-

a encontrar lacolaboración" para
este tipo de inversiones.

PLENOCuatro meses de plazo insiste Corredera en que han dado para que finalizara el recuento, sin éxito

Páez sigue sin informar al PSOE

sobre ladeuda histórica con Sayse
BRENDA GÓMEZ
ELPUERTO

El equipo de Gobierno rechazó
el pasado jueves en el Pleno ordi-
nario los dos puntos propuestos
por el PSOE en relación a la deu-
da del Ayuntamiento con Sayse.

El concejal socialista Joaquín
Corredera argumenta que "nos
votaron en contra los dos puntos
porque no quieren dar una res-
puesta, y mucho menos aclarar la
situación. Sabemos, por actitudes
como esas, que el equipo de Go-
bierno no quiere dar transparen-

cia ni participación".
Con respecto al punto 21, el

PSOE solicitaba que se amplíen
los recursos para finalizar los tra-
bajos de fiscalización total de la
deuda con Sayse."Además, pedi-
mos el cese del confejal de Ha-
cienda, David Páez, por su pre-
potencia", informa, yaque "en sep-
tiembre hubo un compromiso de
determinar, fiscalizar yhacer pú-
blica la deuda, para comenzar a
pagarla. Pero en noviembre vol-
vimos a dar un plazo generoso
para que se llevara a cabo este trá-

mite, porque en los Presupuestos
municipales no se introdujo par-
tida alguna para hacer frente a la
misma, y han pasado cuatro me-
ses sin que finalmente se conozca
el alcalce de la misma".

En cuanto al punto 22, se refe-
ría a una moción solicitando que
le fuera entregado el informe ju-
rídico sobre lavalidezde los acuer-
dos adoptados el 20 de abril de
1998, en relación con la misma
deuda citada. "Hubo un informe
de Intervención en el que se de-
cía que dicho Pleno no tenía vali-

dez puesto que se había comen-
zado a pagar la deuda", pero como
de nuevo no hay partida para lle-
var a cabo dicho trámite, entien-
de el edil socialista que la oposi-
ción está en su total derecho de

conseguir un informe o una re&-
puesta por parte de la Interven-
ción. "Pero nos volvieron a dar la

callada por respuesta", insiste Co-
rredera. "No nos han aclarado

nada", por lo tanto, el Partido So-
cialista volverá a requerir infor-
mación acerca de estos temas, ya
que consideran que es de vital im-
portancia que los ciudadanos se-
pan que está ocurriendo con el
pago de la de,uda, puesto que se
está alargando la solución, cuan-
do este tema se debería de haber

atajado hace mucho tiempo, sin
que se haya hecho aún, a pesar de
los requerimientos.Joaquín Corredera.
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NÚMEROS El partido amenaza con emprender medidas legales si no tienen respuesta

UPyDsospecha de la claridad de
lascuentas del Ayuntamiento
._--

ELportavoz, Hugo
Cañellas,aseguraque
no recibeninformación
económicamunicipal
-.....-..

Según el partido, el
Ayuntamiento no
cumple la ley porque no
presentasuscuentas

alGA PRADOS
ROTA

El grupo local de Unión, Progre-
so yDemocracia (UPyD) ha que-
rido mostrar su preocupación por
elretraso que estásufriendo la pre--
sentación de los presupuestos mu-
nicipales por parte del equipo de
Gobierno.

El portavoz de UPyDha recor-
dado que según el articulo 169de
la Ley de Haciendas locales, los
Ayuntamientos tienen la obliga-
ción de presentar los presupues-
tos antes del 31 de diciembre del
año anterior, "es decir, los de este
año, del 2009, tendrían que ha-
berse presentado a finales del
2008, y les recuerdo a los ciuda-
danos y al equipo'de Gobierno
que es al que parece que se les ha
olvidado yque lesda igual, que es-
tamos ahora mismoen el mes de
abril",

UPyD también quiere señalar
el "incumplimiento" de dar cuen-
ta de la liquidación de los presu-
puestos de años anteriores que di-
cha Leycontempla yque debe ha-

El portavoz de UPyD, Hugo Cañellas, manifestó que no entienden el silencio del Consistorio ante sus peticiones.

cerse antes del 1de marzo del año
siguiente al del año de ejecución.
Para Cañellas, el Ayuntamiento
de Rota no cumple la Ley '~para
saber en qué se han gastado, se
gastan ysevan a gastar nuestro di-
nero el equipo de Gobierno".

Yes que el partido ha denun-
ciado el hecho de que el pasado
26 de agosto del 2008 solicitaron
un informe económico de la fe--
ria de la Urta en la que constasen
todo lo referente a presupuestos,
gasto, o fucturas. "Sietemeses des-

pués el Ayuntamiento no nos lo
ha negado, simplemente no nos
ha respondido", afirmaba el por-

. tavoz de UPyD.
En enero un informe econó-

mico de las fiestas navideñas so-
bre el cual tampoco han tenido
respuesta, así como se solicitó a
finales de enero de este año las
medidas económicas que pensa-
ba llevar a cabo el equipo de Go-
bierno, del que aún no saben
nada. Por todo ello, desde UPyD
afirman que "el Ayuntamiento

oculta información, no solo a este
partido político, sino también a
todos los ciudadanos".

Por todo ésto, desde UPyD se
pide al Ayuntamiento que "cum-
placon la Ley"yhaga públicos sus
números, dé a conocer sus pre--
supuestos y liquidaciones pen-
dientes, y aseguran que si no se
hace en el espacio de un mes, es-
tudiarán poner en marcha "lama-
quinaria legal necesaria para que
el Consistoriocumpla con susobli-
gaciones" .

--
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ACTIVIDADES

Participación
Ciudadana
preparala
IFeriade
Asociaciones

O.P.
ROTA

La delegada de Participación
Ciudagana yJuventud, María
de los Angeles Sánchez, acom-
pañada por técnicos de ambas
áreas municipales, han man-
tenido una reunión de traba-

jo con representantes del Cen-
tro Local de Voluntariado Ro-

teño (Clavar), gestionado des-
de la Asociación Local de Ayu-
da al Toxicómano (ALAT) , en
el centro social municipal.

El objetivo de este encuen-
tro no era otro que coordinar
las actuaciones y elaborar el
programa de actividades a po-
ner en marcha durante la que
será la 1 Feria de Asociaciones

Roteñas que tendrá lugar a fi-
nales del próximo mes de ju-
nio.

Una feria que como ha ex-
plicado Sánchez Moreno, preo
tende contribuir a la sensibili-
zación social, fomentando el
voluntariado, la solidaridad y
la participación. Para la dele-
gada de Participación Ciuda-
dana yJuventud, se trata de una
oportunidad para facilitar el
conocimiento mutuo entre

asociaciones y de hacer posi-
ble la comunicación entie ellas.

Al mismo tiempo, laIFeriade
Asociaciones Roteñas preten-
de ser un espacio para que cada
una las asociaciones pueda
mostrar el trabajo que está re-
alizando y de este modo, dar-
se a conocer,

INFORMACiÓN
ROTA

Desde el pasado 23 de marzo y has-
ta el 24 de abril, permanecerá
abierto el plazo de presentación
de solicitudes para poder realizar
el curso de monitor de activida-

des acuáticas para personas con
discapacidad que elAyuntamien-
tova a poner en marcha junto con
la Mancomunidad de Murucipios
del Bajo Guadalquivir (MMBG).

Este curso de Formación Pro-

fesional Ocupacional (FPO) está
pensado para desempleados que
tengan graduado escolar o ba-
chillerato elemental con reválida,
así como el título de socorrista

acuánco y una capacidad para na-
dar 200 metros, 25 metros a es-
palda, 25 metros en estilo mari-
posa y otros 25 metros a braza.

La duración de esta iniciativa
formativa dará comienzo e1l5 de
mayo yse prolongará hasta el4 de

jurllO, con un total de 384 horas
lectivas. Las clases teóricas se im-

partirán en horario de once de
la mañana a una de la tarde y las
prácticas de una a cuatro de la
tarde.

Entre los conterudos se abor-

darán los planteanrientos gené-
ricos de las actividades acuáticas

y un análisis de los fuctores que
inciden sobre la enseñanza ele--
mental de la natación. Psicolo-

gía evolutiva, principios de
aprendizaje o los diferentes sis-
temas que componen nuestro
organismo, serán otros de los te--
mas a tratar junto cap actuacio-
nes con personas qu~ presentan
discapacidad, diferentes npos
de discapacidades, estimulación
precoz o técrucas de socorrismo,
entre otras cosas.

Los interesados encontrarán
más información en la web mu-

nicipal www.aytorot.a.es.

INFORMACiÓN
ROTA

EI'alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
chez, ha querido mostrar su apo-
yo a la candidatura presentada por
El Puerto de Santa Maria para ser
sede de los cuartos de final de la

Copa Davis, entre losrnas lOy 12
del próximo mes de julio.

Sánchez Alonso ha destacado

la importancia que dicho evento
tendría no solo para la ciudad de
El Puerto, sino para todos los mu-
riicipios de la Bahía de Cádiz, que
se verán fuvorecidos por la masi-
va afluencia de espectadores, así
como por la repercusión mediá-
tica que un evento deportivo de
estas características nene.

El primer edil ha valorado es-
peciahnente lá promoción que de
la provincia de Cádiz se va a hacer
en el caso de que, finalmente, El
Puerto sea la sede de la Copa Da-
vis, situando el nombre de Cádiz

en el centro de atención mun-

dial durante los días de compe-
tición.

No menos destacada, a juicio
de Lorenzo Sánchez, sería la im-
portante inyección económica
que el sector turístico, comer-
cial y hostelero experimentaría
si llega a buen puerto la candi-
datura presentada por el Con-
sistorio portuense, más aún en
la actual coyuntura económica.
Por todos estos motivos, el al-
caide ha mostrado su deseo de

que El Puerto pueda acoger en
julio la siguiente eliminatoria de
la Copa Davis entre las seleccio-
nes de España y Alemania. Una
decisión que dará a conocer la
Real Federación E&pañola de "le-
rus (RFET), el próximo día 6 de
abril, una vez que han sido acep-
tadas las candidaturas de El
Puerto de San ta María, Marbe-
lla y Zaragoza.

INFORMACiÓN
ROTA

Esta noche, a partir de las21:00
horas, la parroquia de Nuestra
Señora de la O acogerá un año
más la interpretación del Mi-
sererede Vicente Palacios.

Esta antigua obra musical,
rescatada de la catedral de Cá-

diz, y transcrita por el músico
cordobés Luis Bedmar, ha sido
recuperada con la colabora-
ción de la Fundación Alcalde

Zoilo Ruiz-Mateos y otras enti-
dades.

La orquesta Harmoníase en-
cargará de la interpretación
musical, y las voces estarán a
cargo del Orfeón Virgen de la
Escalera de Rota y el grupo co-
ral Antares de Cádiz, así como
de solistas de gran prestigio.
Una obra única que se podrá
disfTutar en un entorno privi-
legiado gratuitamente.

FORMACiÓNPlazo abierto hasta el 24 de abril APOYOComo promoción de la Bahía CULTURA

Fomento convoca un Elalcalde secunda la LaIglesia de

nuevo curso de FPO de candidatura de ElPuerto
la Ovuelve a
acogerel

monitor de natación para la Copa Davis IMisererel
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PREMIOS

MandosIntermedios
celebrasuspremios
La Asociación Provincial de
Mandos Intermedios de Turis-
mo y Hostelería de Cádiz man-
tiene abierta la convocatoria
para la recepción de candida-
turas para la vm Edición de los
Premios Anuales de Mandos
Intermedios en sus tres aparta-
dos: Hospitalidad Turistica

-dirigido a empresas-, Imagen
Profesional en Turismo y Hos-
teleria -para profesionales en
categoria de mandos interme-
dio&-,y Menciones de Honor (a
medios de comunicación y aso-
ciaciones). Las candidaturas
pueden remitirse a:
mandos_intermedios@hot-
mail. comoLa edición de este
año se celebrará en la Escuela
Profesional de Hostelería de
Jerez y cuenta con elpatrocinio
de Brassica GrupoAlimentario.

TURISMOY NEGOCIOS turismo@lavozdigit~l.es

Sábado 4/4/2009 I L. Voz

TEMPORADA

Isla Mágica abre con
8.000 abonos vendidos

El presidente de la sociedad Par-
que Isla Mágica, José Luis
Galán, y el alcalde de Sevilla,
Alfredo Sánchez Monteseirin,
inauguran hoya las 10,30horas
la nueva temporada del parque
temático, que ha vendido ya más
de 8.000 abonos para la campa-
ñade2009.

BARES. Grupo de moteros consumiendo en una terraza de El Puerto durante la pasada Motorada. / ROMÁNRlos

ElGranPremiobatiráesteañosurécord
eningresosy asistenciadepúblico
Lasprevisiones de los empresarios y el Ayuntamiento de Jerez apuntan a la

llegada de 300.000 visitantes que dejarán unos 70 millones en la provincia
MERCEDES MORALES

Con la primavera y la cercanía
de la temporada alta florecen las
esperanzas entre el sector turís-
tico. A este optimismo contribu-
yen las fiestas y competiciones
deportivas del calendario gadi-
tano que comienzan con el Gran
Premio y terminan con las ferias
de Jerez y El Puerto. Cuando las
calles aún huelan a la cera de
Semana .Santa se celebrará el
Gran Pr~mio de Motociclismo de
Jerez, del 1 al3 de mayo. Desde la
organización de la competición
y desde el Ayuntamiento de Jerez
se están poniendo ya a punto los
dispositivos para atender la lle-
gada de 300.000visitantes -40.000
más que en la edición de 2008- y
se calcula que las motos dejen un
beneficio económico en la pro-
+

vincia de unos 70 millones, un
34% mas que en el año pasado.

La patronal hostelera también
cuenta con buenos datos para
este Gran Premio, tanto que pre-
vén un 100% de ocupación en la
Bahía. «De hecho, Jerez y Cádiz
ya están casi al completo a un
mes de la competición», argu-
mentó el presidente de los empre-
sarios hosteleros de la provincia,
Antonio de Maria, quien puso un
«pero» a estas previsiones apun-

tando que «sólo rabIamos de un

I La coincidenciadel
I G P con el puente

I del 1de mayo, favorece la afluencia
L___~~_--

fin de semana», que no levanta-
rá las malas cifras globales.

y todo esto a pesar de la crisis
económica. Estas previsiones se
basan en que la competición lle-
ga un poco más tarde que en 2008,
que se celebró en marzo; con
mejores pronósticos meteoroló-
gicos; a principios de mes, con
las nóminas de los viajeros casi
intactas; y sin coincidir con nin-
guna otra fiesta o feria, lo que
favorecerá que sea un público
interesado exclusivamente en el
mundo de las motos, que gasta
más que el turista coinún.

Onda expansiva
La experiencia del año pasado
dejó espacio para las felicitacio-
nes de la Junta de Andalucia
pero también para la crítica de
los hosteleros jerezanos porque

el consistorio cerró el paso a las
motos al centro. En esta ocasión,
el Ayuntamiento cuenta también
con que en los foros moteros ya
se sabe que durante el GP 2009,
Jerez estará abierto a las motos,
mientras que El Puerto mantie-
ne el veto a la Motorada, por lo
que los técnicos municipales pre-
vén una mayor afluencia y un
mayor gasto en la ciudad.

La visita de 300.000personas en
tres dias no sólo repercutirá en los
negocios de Jerez y de la Babia sino
que la onda expansiva llega, y fuer-
te, hasta los hoteles de Sancti Petri
que ya en la edición del año pasa-
do registraron unos niveles de ocu-
pación superiores al 90% , a pesar
de que la competición deportiva no
coincidió con ei puente 'del 1 de
mayo, como ocurre este año.

r:nmorales@lavozdigital.es

f

Prevén que la
provincia logrará
el 80% de
ocupación en
Semana Santa
~-------

LA VOZ

La provincia alcanzará una
ocupación hotelera del 80%
durante la Semana Santa,
según las previsiones de la
Confederación Española de
Hoteles y Alojamientos Turis-
ticos (Cehat). Estas previsio-
nes son muy similares a las de
la patronal provincial, que
apuntó en este periódico hacia
un 78% de ocupación para este
mismo periodo. Andalucia es
la comunidad que mejores
expectativas presenta, con una
ocupación media de entre un
80 y un 90%, donde destacan
los hoteles de Sierra Nevada y
Granada, que estarán casi com-
pletos con un 95% de sus pla-
zas vendidas; Sevilla y Córdo-
ba, con un 85%, mientras que
la Costa del Sol no superará la
media nacional, que se queda-
rá en un 75%. Este dato es diez
puntos menos que en 2008..

Los primeros apuntes pue-
den considerarse «razonable-
mente positivos» en la actual
coyuntura de crisis y llevan
al sector a un «optimismo
moderado», indicó ayer el pre-
sidente de la patronal, Juan
Malas. Dado que son sólo cua-
tro dias de vacaciones, para
disponer de una radiografia
más precisa del sector, «habrá
que esperar a ver cómo evo-
lucionan las reservas de vera-
no», agregó.

Descuentos

Malas recalcó que para llegar
a estos niveles de ocupación
ios hoteleros lanzan ofertas
que incluyen entre un 12y un
15%de descuento en los esta-
blecimientos urbanos y entre
un 5 y un 8% en los vacacio-
nales, respecto a 2008.

También hará falta incenti-
var a los clientes con nuevas
rebajas en elarranqlie delvera-
no, que <<110va a ser fácil», espe-
cialmente mayoy junio: Estas
previsiones para Semana San-
ta pueden modificarse ligera-
mente al alza con las reservas
de última hora, una tendencia
que sigue en aumento.
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EldesdobledelacarreteraentreElPuertoy
RotaaliviarádeatascoslaCostaNoroeste
Laobra en la A-49I se centra en ocho kilómetros y durará casi dos años

LaConsejería inició también la mejoradel accesoaConil desdela N-340

J. M.A./ LAvoz

ImpuJso a las infraestructuras en
La Janda y CostaNoroeste.El Con-
sejero de Obras Públicas tuvo ayer
un dia apretado en la provincia de
Cádlz. La Junta invertirá en los
próximos meses casi 30millones
de euros que se repartirán en
diversos proyectos de envergadu-
ra en la provincia.

El más importante es la actua-
ción de desdoblede la carretera A.
491,que une las poblaciones de
Rota y El Puerto, y que vendrá a
mejorar en gran medida el inten-
so tráfico de la Costa Noroeste
durante el verano. Luis Garcia '

Garrido presidió a mediodia de
ayer el inicio de estos trabajos, en
los que se invertirán 26,5millones
de euros y que tendrán un plazo
aproximado de 21meses.

Según los cálculos de la Conse-
jerla, la ejecución de esta obra
dará trabajo a unas 464personas,
con 269empleosdirectos y 1951ndi-
rectos. El desdoblamiento comien-
za en el kilómelro 15de la carre.
tera y termina en la actual varian-
te de El Puerto (kUómetro 23,6),
enlazando con la carretera de San-
lúcar de Barrameda (la A.200l).

El tramo que se desdoblará es
de 8,6kilómetrosde longitud Xade-
más de dos carriles por cada sen-
tido, contará con un carri1 biél. El
proyectoIncluyetambién la reduc-
ción del radio de las curvas para
mejorar la seguridad de los con-
ductores, la construcción de una
glorieta de enlace con la carrete-
ra CA-604(Costa Oeste -Puerto de
Santa Maria) y de dos pasos ele-
vados en el kilómetro 15,6y 19.

La actuación forma parte del
Plan para la Mejora de la Accesi- .
bilidad, la Seguridad vial Yla Con-
servación En la Redde carreteras
de Andalucia (MASCERCA),que
la Junta puso en marcha en 2004
cofmanciado con los fondos euro-
peos Feder.El Plan tiene entre sus
objetivos mejorar los a~cesos a
zonas de interés turístico, como
son Rota y Chipiona. Además de
la duplicación de este tramo, se
desdoblará el trazado entre los
kilómetros 10y 15,aunque el pro-
yectoestá aún en fase de redaccíón
y vendrá a completarse con las

ME.JORAS. El consejero, ayer en su visita a la provlncla./ J. M.A.

EL DESDOBLE DE LA A-491

\ ),
\.

Carrilbici
~

Doscarriles

tl.:cada!::~. 1-791-7m--<

mejoras en la segurída.d víal del
acceso a Costa Ballena y el enlace
de la A-491con la Carretera de
Munive.

Un par de horas antes de Ir a El
Puerto, el consejero de Obras
Públicas presidió en Conilla colo-
cación de la primera piedra de otra

Desdoble A-491: la carretera une

El Puerto y Rota. El proyecto cos-
tará 26,5 millones de euros y com-
portará otras mejoras en la red de
la zona, como la mejora del acceso
a Costa Ballena.
Accesos a Conll: la actuación mejo-
ra el acceso desde la N'340 desde la
zona de Casa de Postas. Cuenta con

1,8millonesde euros de coste y ocho
meses de plazo.

Eldesdoblamiento

comenzará a partir
del kilómetros 15de
la carretera

obra viaria: la remodelación del
accesoal municipio desdela N-340,
por la zona de Casa de Postas.

Esta actuación supone una
Inversión. de 1,8 millones de
euros, su plazo es de 8 meses y se
espera que dé empleo a 27perso-
nas. La carretera reconduclrá el
tráfico hacia las urbanizaciones
de la ciudad sin tener que atra.
vesar el casco urbano, y se divi-
dirá en dos tramos: el primero,
de 623metros, tendrá un carril
por cada.sentido; y el segundo, de
800metros, se duplicará hasta la
ronda urbana de Conll. Ambos
tramos estarán conectados con
una glorieta central desde la cual
se podrá cambiar de sentido y
salir de la localidad por un segun-
do ramal, situado en la zona de...
la Cruz Roja, entre la Casa del
Granadino y el cortijo La Zorre-
ra. Las obras de remodelación del
acceso incluyen la iluminación y
señalización de la vía Yla incor-
poración de balizas de seguridad,
así como la reposición de dos
caminos que ya existen.

Luis García Garrido enumeró
ante una nutrida. representación
de vecinos y el alcalde de ConU,
Antonio Roldán, «otras actua-
ciones en carreteras de La Janda.
que serán mejoradas», como la
vía entre Conll y Barbate, la
variante noroeste del municipio
barbateño o los accesos a Zahara
de los Atunes, ya en fase de lici-
tación.

Sábado 4/4/2009 I La Voz

Lossindicatosy
la dirección de
Navantia llegan a
un preacuerdo de
nuevo convenio

E. GARCIA MADRID. COLPISA

Los 5.532 trabajadores de los
astilleros pÚblicos de Navantla
tendrán Idéntica subida salarial
con efectos retroactivos desde
2008 y ahora, en 2009, desarro-
llarán la misma jornada, según
el pacto biailUal conseguido
entre la empresa y los sindica-
tos UGT, CC 00, ELA YCIG. El
acuerdo alcanzado, que será fir-
madó el 15de marzo, supone <<UIl
paso muy Importante en la
homogeneizaclón de las condi-
ciones laborales de las plantillas
procedentes de la construcción
militar y las dedicadas durante
años a la fabricación de barcos

civiles», según remarcó Carlos
Romero, responsable del sector
en la central socIa1ista. Ellncre-
mento con carácter retroactivo
por el ejercicio pasado será de
un 2,5 % sobre tablas, lo que
supone 1,1puntos de ganancia
de poder adquisitivo, puesto que
los precios aumentaron tan sólo
un 1,4%. Para 2009,los trabaja-
dores tienen garantizada un:¡.
subida., también sobre tablas,
dell,83%.

La unificación de la jornada
ha sido posible tras la reducción
de un dia en los centros de ori-
gen civil Así, el 16de julio, dedi.
cado a Nuestra Señora del Car-

men, librarán todos los emple-
ados de Navantla. Además cada

año de vigencia del pacto habrá
406 ascensos en las factorías

militares y 109,en el resto.

ElGobierno

apruebalas-
ayudaspara
reindustrializar
las dosbahías

LA voz JEREZ

El Consejo de Ministros auto-
rizó ayer al Ministerio de
mdus~m,~moyCome~
clo a conceder 209,8 millones
de euros en ayudas a 251actua-
ciones de reestructuración
procedentes de Andalucia,
correspondientes a la convo-
catoria de ayudas de 2009. La
vicepresidenta del Gobierno,
María Teresa Fernández de la
Vega, señaló tras la reunión de
ayer del Consejo de Ministros
que el objetivo de esta medida,
que en el conjunto del pa1s ha
beneficiado a 793 actuaciones
con 503 millones, es <<fomentar
la creación de tejido producti-
vo, promover instalaciones
industriales y modernizar las
in1hIes1ructura existentes». La
convocatoria de 2009 ha recibi-
do un total de 1.663 solicitudes
presentada.s por empresas, enti-
dades públicas y sin ánimo de
lucro. Por Comunidades Autó-
nomas, Andalucm es la región
que más solicitudes presentó.

+

CURSO PRÁCTICO DE

DIBUJO V PINTURA
ZONA SUR

VIVIENDAS2, 3Y4 DORMITORIOS

Conplazagarajey trastero,amplias
lonascomunes,piscinayparqueinfantil

Desde90.000€+lVA

t!~95614J484
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La recesiónserámás larga
El Banco de España enmienda al
Gobierno y prevé una caída del 1%
del PIB y un paro del 19,4% en 2010-------------

M.J. ALEGRECOLPISA. MADRID

La recuperación económica está
lejos y el deterioro del mercado la-
boral y de las cuentas públicas va
cada vez a más. Habrá que espe-
rar a la segunda mitad del próxi-
mo año para que la producción to-
que suelo y empiece a crecer. pero
lo hará en tasas muy modestas-
Son las pesimistas proyecciones
anuales del Banco de España, que
ensombrecen cualquier declara-
ción positiva del Gobierno, al pre.
ver'que el Producto Interior Bru-
to caerá el 3% este año y todavía
retrocederá ell % en el próximo
ejercicio.

La corrección que. practica el
instituto emisor es muy severa, y
se justifica en «la magnitud inu.
sualmente elevada de las pertur.
baciones sufridas». Allí donde el
Gobierno previó una caída del PIB
del 1.6%para este año, ese desplo-
me casi se duplica. Y en absoluto
cabe pensar en una recuperación
del crecimiento hasta registrar
una tasa de avance del 1,2% en
2010,comoestimó el Ejecutivo.por.
que las dificultades se prolonga.
rán durante buena parte del pró.
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fiscales y el mayor coste de las co.
berturas sociales redundarán en
unos números rojos equivalentes
al 8,3% del PIB este año y piensa
que ese desfase incluso aumenta-
rá en 2010,hasta alcanzar el 8,7%-
Unas proporciones cada vez más
alejadas de la disciplina presu.
puestaria de la Unión Monetaria,
que mantiene el techo deI3%.

Pese a estos pesimistas augu-
rios, el instituto emisor piensa
que los planes de respaldo públi.
co al sector financiero irán esta.
bilizando la situación, con lo que
la restricción del crédito se irá
aliviando. Y añade que la dismi.
nucion de la inflación también
contribuirá a mejorar la renta

ximo año- La proyección del ins-
tituto emisor deja atrás, incluso,
las estimaciones rea1izadaspor los
servicios de estudios privados, que
auguraron retrocesos del PIB del
0,3%(BBVA)y del O,So/.(laFunda-
ción de las Cajas de Ahorro) en
media del próximo año-

El vicepresidente económicodel
Gobierno, Pedro Solbes, recono-
ció, en declaraciones realizadas
en Praga, donde asiste a la reunión
iuformal del Ecofin, que la.crisis
no ha tocado fondo, y admitió que
las cosas pueden ir por la senda
esthnada por el Banco de España.

Positivo, en términos relativos,
se puede considerar el hnpacto de
los precios en el consumo, que si
bien se limitará a un minhno del
0,2% en 2008-en fuerte contraste
respecto al 3,8% del ejercicio ano
terior- se colocará en un modera-
do nivel dell,S % en 2010.

En el mercado laboral, elorga.
nismo que dirige Miguel Ángel
Fernández Ordóñez advierte de
que, «si no se toman medidas», la
destrucción de empleo se prolon.
gará por más tiempo. La tasa de
paro sobre población aciiva se dis.
parará al 17,1%este año y al 19,4%
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el próximo. Medido con criterios
de la contabilidad ,nacional-ocho
horas laborables computan como
un puesto de trabajo-, el recorte
del empleo será delS,2% este año
y del 2,1% durante el próxhno. Las
estimaciones del Gobierno eran
ligeramente positivas en el actual
ejercicio (aumento del 0,2%)Yha-
bian previsto una sensible recu-
peración del 1,4%en 2010.

Más déficit
Crisis económica prolongada equi-
vale a más déficit público- El Ban-
co de España da por seguro que,
incluso si no se adoptan más me.
didas discrecionales que las ya
aprobadas, los menores ingresos

SINTONrA. El vicepresidente Pedro Solbes charla con la ministra de Economía francesa, Christine Lagarde, ayer, en Praga. / Arp

El Gobiernoexpresasusatisfacciónpor
losresultadosde'lacumbredeLondres.

COLPISA MADRID

El Gobierno está satisfecho con
los resuitados de la cumbre del G.
20en Londres. Celebra que, tras
el encuentro de Washington, don-
de se enunciaron principios gene-
rales, las propuestas de acción co-
locadas sobre la mesa hayan sali-
do adelante e integren buena par.

te de las diez sugerencias formu-
ladas por el Ejecutivo e$pañol. Es.
'pecial sintonía con estos princi-
pios se percibe en los planes de foro
talecimiento de la supervisión fi-
nanciera, y también se considera
un éxito la transformación del
Foro de Estabilidad en un Conse-
jo con más atribuciones, del que
España formará parte.

Fuentes del Ejecutivo destacan,
entre otros logros, la publicación
de la lista de paraísos fiscales, por
considerar que el efecto anuncio
desincentivará este tipo de prácti-
cas. Destacaron que los países pre.
sentes en la cumbre del G.20han
asumido compromisos firmes de
recabar el máxhno de información
y se proponen revisar los acuerdos

de doble hnposición con esos terri-
torios. La coordinación de este tipo
de iniciativas a escala mundial ten-
drá efecto, consideraron.

Junto a la fuerte dotación de re.
cursos acordada en el G-20-hasta
850.000millones de dólares trán al
FMI, otros 2S0.000se destinarán
al fomento del comercio mundial
y habrá SO.OOOadicionales para la
agricultura sostenible-, miembros
de la representación que acompa-
ñó a Zapatero destacaron la incor-
poración de recomendaciones na-
cidas de la experiencia del sector
fmanciero español.

real de empresas y familias y,«si
el clima económico se hace me.
nos peshnista», ayudará a hnpui-
sar el gasto.

Cree el Banco de España que en
2010,<<lafase más aguda de la cri.
sis haya pasado>}.Pero la travesía
del desierto será muy dura. El con.
sumo privado sufi:iráeste año y el
próximo caídas del 3% Yell %,
respectivamente, y se registrarán
desplomes muy severos, del orden
dellS,1 % y el 10,3%,en las inver.
siones. No es la construcción el
lastre más pesado, gracías al Fon-
do de Inversión Local. Los desem.
bolsos' en bienes de equipo van a
sufrir desplomes del 24,3% Yel
12,6% en años sucesivos.

Cae un 22%
la producción
industrial

--

C. CALVAR COLPISA. MADRID

La industria española sigue
en caída libre y sin dar sig-
nos de recuperación. Según
el Instituto Nacional de Es-
tadistica (INE), el Índice de
Producción Industrial expe.
rimentó en febrero un des-
calabro del 22% respecto al
mismo mes de 2008,descon-
tados los efectos de calenda-
rio. Es el décimo retroceso
-y el mayor desde que hay
registros- que padece el sec-
tor de la fabricación, inca-
paz de emittr cifras en posi.
tivo desde hace doce meses.

Por destino económico,
cayeron el 11% los bienes de
consumo (un 29,7%los du-
raderos y un 7,7% el resío);
un 30,2% los bienes de equi-
po; un 29,6% los intermedios
y un 9% la energía. La fabri.
cación de bienes de consu-
mo se hundió entre enero y
febrero un 12%(29,S%los de
consumo duradero y 8,9%
los no duraderos); los bienes
de equipo cayeron un 30,4%;
los bienes intermedios un
29,4%y la energia, un S,6%.

+
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Andalucíarecibirá casila mitad
de las ayudas del Gobierno
para reindustrialización
ElMinisteriode Industriadestinarápara
estas actuaciones 503 millonesde euros,
de los que 209 serán para la comunidad

un suelo industrial de calidad.

Del total de 793 actuaciones,
583 corresponderán a las ini-
ciativas industriales, a las cua-
les se destinarán 384 millo-
nes, mientras que el resto, in-
fraestructUras industriales,
tendrá una dotación de 118
millones de euros.

Industria explica que en el
caso de las ayudas a las inicia-
tivas industriales, éstas se ma-
terializarán en forma de anti-

cipos reembols'ables sin inte-
rés de hasta el 50% de la inver-

sión que se financie. En cuan-
to a las ayildas dedicadas a
las infraestructuras, el apoyo
del Gobierno central será tan-
to en forma de subvención a

fondo perdido de hasta el
50% de la inversión, como de
anticipos reembolsables' sin
interés de hasta el75% de la
inversión.

ABC
MADRID. El Ministerio de In-

dustria, Turismo y Comercio
destinará este año 503 millo-

nes de euros para llevar a ca-
bo 793 actuaciones de rein-

dustrialización, lo que conlle-
vará unas inversiones asocia-
das de 2.073 millones de

. euros y la creación de 4.493
empleos directos. .

De estos 503 millones,
209,8 serán para actuaciones
de reindustrialización en An-

daJucía, la región que más so-
licitudes ha presentado y la
que más ayudas recibirá. Es-
tas dotaciones fueron anun-

ciadas ayer por el Ministerio
de Industria, que añadió que
las ayudas se enmarcan den-
tro de la convocatoria del Pro-

grama de Ayudas a lá Rein-
dustrialización para 2009,
aprobada ayer por el Consejo
de Ministros.

Vega, desde hace años este
programa contribuye a fomen-
tar la creación del tejido pro-
ductivo, a promoVer nuevas
instalaciones industriales y a
modernizar infraestructUras.

Además, según la reseña del
Consejo de Ministros, ya se
han presentado al programa
1.300 proyectos, un gr<l!lnú-
mero corresponde a pyrnes.

Las actuaciones aprobadas
en el programa se dividen en
dos grupos: el apoyo a las ini-
ciativas industriales que gene-
ren empleo y el de las infraes-
tructuras industriales o de ser-

vicios que prevén conseguir

""~ - '8I!t'

Cádiz, la que más recibe
Este Programa de Ayudas a la
Reindustrialización tendrá
una especial incidencia en la
provincia de Cádiz, la provin-
ciaandaluza que más solicitu-
des ha presentado y la que
más ayudas recibirá, con
164,5 millones de euros. Le si-
gue La Coruña, con 64,9 mi-
llones y Jaén con 29,3 millo-
nes de euros.

. Según explicó la vicepresi-
denta primera del Gobierno,
María Teresa Fernández de la Femández de la Vega, ayer, tras el Consejo de Ministros
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LaJunta dota con 10
millones una línea
de apoyo a sectores, .
estrategICOS
ElproyectodeInnovacióny ellCOmovilizarán

fTlásde308 millonesen préstamos

ABC

SEVILLA.La Consejería de In-
novación ha desarrollado jun-

. to al Instituto de Crédito Ofi-

cial (lCO) la primera línea de
apoyo de carácter sectorial de
España, que permitirá movili-
zar más de 308 millones de

euros en préstamos para sec-
tor\:s estratégicos como el del
mármol, que será el primero
en beneficiarse de este instru-
mento financiero.

Francisco Vallejo, conseje-
ro de Innovación además de

presidente de la Agencia de
Innovación y Desarrollo de
Andalucía (IDEA), firmó ayer
en Macael con el ICO y con el
presidente de la Asociación
de Empresarios del Mármol
de Andalucía, Manuel Sán-
chez, el convenio que recoge
esta lmea de apoyo para secto-
res estratégicos de la región.

Según la Consejería, con
esta línea de apoyo, que nace
para facilitar la financiación
de las empresas, Andalucía se
convierte también en la pri-
mera comunidad en asumir el

25% de la garantía del présta-
mo solicitado por la empresa
con un importe máximo de
125.000 euros.

Para ello, IDEA constituirá
un fondo de garantía con una
dotación inicial de 10 millo-

nes que permitirá mover has-
ta 308 millones en préstamos
para firmas andaluzas.

El sector del mármol y de
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la piedra natural cuenta en
Andalucía ron 340 empresas
que emplean a cerca de 6.700
trabajadores y que alcanzan
una factUración superior a los
775 millones de euros.

La importancia del sector

-!la-supuesto que el consejerg¡
de Innovación anuncie tam:

bién, como complemento a la
citada línea de apoyo, un plan
de acción para empresas del

,clúster de la piedra que fija co-
mo retos el aumento de la

competitividad mediante una
mayor eficiencia productiva,
la sostenibilidad, la diferen-
ciación competitiva y el au-
mento de la cuota de merca-

do de las empresas.
El plan, en el que -partici-

pan todos los agentes del sec.-
tor y que pretende estimular
y potenciar la creación de
agrupaciones empresariales,
nace con el objetivo de identi-
ficar las tendencias funda-

mentales que se observan en
el mercado y los retos que se
le plantean al sector en esta si-
tuación de crisis.

El sector del mármol y
la piedra natural será
el primeroque se o.

beneficiará_cJ~ este
nuevoinstITunento
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